

『一生懸命』幻の新座市議会報告第86弾!



たかむらともや

2012年10月31日発行

③ 犬山市

10月16日、17日の二日間、文教環境常任委員会は犬山市と静岡市に視察に行ってきました。犬山市には一人会派の時代にも行ったことがあるのですが、その時は指導課長の滝先生と意気投合し、何時間も熱く語ったのを覚えています。今回、最初に驚いたのは子ども達の自然な挨拶でした。中学校への視察は初めてということでしたが、実に素晴らしい笑顔付きの挨拶をどの子もしてくれました。そして、授業のレベルにも驚きました。30人程度の少人数学級を更に半分に分けた数学の授業だったのですが、先生の問いに7人が手を挙げ、答えた生徒の発言の中身が凄かったのです。何十年も中学校の数学の授業を見てきましたが、それは(ほう!)と唸るような内容でした。そして、3年生の子ども達が、1年生の子のような顔をしていることにも驚きました。なにかキラキラしているのです。中学校の周りは田んぼだらけで、何も無いといえば何も無い所なのですが、犬山には素晴らしい「教育」という財産がありました。全国学力テストには参加するようになったようですが、「犬山の子は犬山で育てる!」という精神がしっかりと根付いているのを感じました。



視察に行くと、委員長は名刺を交換し、視察を受け入れてくれたお礼と挨拶をします。これが僕の委員長としての初めての挨拶になりました。小さい頃から人前で話すのが苦手だった僕が、こうやって話をするのですから、人生って分かりませんね。



犬山市の中学校への視察は意義あるものでした。新座にはない何かを自分の目で見て、感じることができました。15人程度の少人数クラスでの授業風景です。

たかやんのプロフィール



本名たかむらともや。教育を語らせたら、止まらない男。都立石神井高校を経て北海道大学へ。新座五中・六中・二中で21年間を過ごす。2012年、2218票で

当選。新しい会派「市民と語る会」を結成。文教環境常任委員長。「たかやん塾」塾長。「黒目川川づくり懇談会」代表として月に一度の川掃除に燃えている。子ども達の内部被爆を防ぐ為に「給食ゼロベクレル宣言」を訴えている。五・六中の男女硬式テニス部を率いて、関東大会5回、全国大会2回優勝。学級通信「一生懸命」を毎日発行。NHKの「おはよう広場」やインターネットテレビに出演。議員日記は8年9ヶ月、毎日更新し、市民目線の議会報告を毎月発行している。HPは21万1千アクセスを超える。日々教育を考え「観光新座」ではなく「教育新座」「環境新座」を。脱原発「反TPP」「ふざけるな消費税増税!」「反対米追随」を訴えている。現在糖尿病と格闘中。トレーニングに燃えている。

たかやんの応援団 で 検索

たかやんの連絡先 自宅 042-456-8869 携帯 090-6497-5737
mail:takayanchan@jcom.home.ne.jp 〒352-0033 新座市石神3-19-32-106

秋晴れ



21日(日)、今年も学童保育室の大運動会にお邪魔しました。総合運動公園は1700名を超える学童と保護者で溢れ、快晴の空の下で16の学童保育室のチームワークの戦いが繰り広げられました。各保育室がお揃いのTシャツを着て、声を掛け合って戦う姿は微笑ましいものでした。開会式で僕は一番最後に挨拶したのですが、マイクを握った瞬間「よっ！たかやん！」と声がかかり、ビックリ！誰だったかは分からなかったのですが、多分教え子だったのでしょう。ちょっと恥ずかしく、そして嬉しい瞬間でした。恥ずかしいと言え、久しぶりに子ども達の前でラジオ体操をやりました。「たかやん！ちょっと来て！」と八石小ひまわりのお母さんに呼ばれ、子ども達の前でラジオ体操をやったのです。間違える訳にはいけないので、緊張しました。鏡のように左右対称のラジオ体操をやり、学校の先生に戻ったような不思議な気持ちになりました。



最近30分で軽く5キロを走れるようになり、筋力もバランスもUPしました。今、体重70キロ、体脂肪率15%です。写真はバランスをとりながらの筋トレです。もう汗びっしょりです。後ろの笑顔は凄く厳しいけれど凄く優しい、23歳の長久保先生です。

脱原発ウォーク

遂に新座市でも「脱原発ウォーク」が行われました。発起人は市民と語る会、みんなの党、共産党の若い議員達です。おじさん議員達は脇役ということで、若い人たちが企画をし、チラシを作成し、市民に呼びかけ、そして27日(土)に169人の市民が参加し「脱原発ウォーク」は行われたのです。内部被曝が心配です。子ども達には1ベクレルも与えてはいけません。1ベクレルは1秒間に1回放射線が出るという単位です。1ベクレル体内に取り込むと1日に86400回放射線を浴びることになります。だから、「脱原発ウォーク」なのです。



右端のシュプレヒコーラーの鉄さんに合わせて、僕も大声を出してデモの先頭を歩きました。沿道からの沢山の応援が嬉しかったです。

戦闘開始！

左の写真にあるように今、トレーニングに燃えています。敵は「糖尿病」。6月の体調不良はそれが原因でした。新しい薬を試しながら、運動と食事と戦うことにしました。1日何度も血糖値をチェックしながら、兎に角動くことにしています。今は血糖値も正常に戻り、ヘモグロビンA1Cもあと少しというところまで下がりました。残るは中性脂肪の値なので、お酒を控えながら、トレーニングしています。一時は父と同じ「すい臓癌」の疑いもあったので、どんな苦しいトレーニングでも幸せを感じながらやっています。57歳で逝ってしまった父さんの敵を討たなくてはなりません。そして自分の背中で同じ遺伝子を持つであろう息子たちに、敵に打ち勝つ方法を確実に伝えなければなりません。

読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m